



Grenoble, le 30 septembre 2016

Hommage à Jean-Jacques Kirkyacharian

C'est avec beaucoup de tristesse et d'émotion que les élus de la Ville de Grenoble ont appris le décès de Jean-Jacques Kirkyacharian, militant syndicaliste, communiste et associatif.

Né en 1927 à Paris de parents rescapés du génocide arménien, Jean-Jacques Kirkyacharian est reconnu de tous comme un homme de paix, ardent défenseur de la liberté.

Professeur agrégé de philosophie il a formé des générations de lycéens et khâgneux d'abord à Lille puis à Grenoble (Champollion). Il a par la suite présidé le Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples (MRAP) et a, à ce titre, représenté l'association à l'ONU.

Au nom du Conseil municipal, Eric Piolle tient à lui rendre aujourd'hui l'hommage qu'il mérite et présente à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.